

【本郷教室 教室長ブログ】 9月2日(土)

こんばんは。
教室長の大内です。

夏期講習会も終わり、
今日からブログを再開します。

何を書こうかと思うのですが、
およそ2か月ぶりの更新ですから
その間、本当に色々なことがあったわけで…。

やはりここは
明日の中3北辰テストの話になりますね。

およそ1か月と1週間、中3生はこの夏
猛勉強をしました。

平日は毎日、塾の授業
1時間授業×5科目=5時間
中1・中2の皆さんにとっては
クリエイトの試験対策を1か月以上
ほぼ毎日続けていたと考えれば
分かりやすいと思います。

それに加えて塾からは夏休みの課題
理科と社会については、ほぼ毎日小テストを
実施してきました。

(中3生は39名いるので、
7月24日から、ほぼ毎日
80枚近くの小テストを採点していました)

さらに授業を朝から晩まで行っていた上
土日の休みは翌週の授業準備を
自宅で行っていたため、
もう何だか

7月24日は1年近く前のことに感じられ、
今こうしてブログを書けていることに
ホッとしています（笑）

生きているって素晴らしい（笑）

きっと中3生の皆さんも
この夏は大変だったと思います。

もう1回やれと言われたら
全力で拒否するでしょうね（笑）

明日はその成果を試される一日です。

しかし、入試本番に向けての
練習でもあります。

大失敗したとしても
それはそれで1つの経験です。

その反省を活かして次に活かし、
高校入試で良い結果につながれば
それは意味のあることになるわけです。

だから、いつも通りに
受けてきてほしいなと思います。

長い長い夏休みでしたが
これから本格的な受験勉強が始まるのです。



ゲン担ぎとして、KitKat の裏面に一言つけて
全員にプレゼントしました。

塾生の皆さんの努力が報われますように…。

それでは今日はこの辺で。
お読みいただきありがとうございました。

来週から再び、
毎週土曜日に更新していきます。

最近お気に入りの曲

Indigo la End 「邦画」

日向坂 46 「ガラス窓が汚れてる」

藤井風 「Workin' Hard」

大内